
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 220 / 2024
  

Requeiro, nos termos regimentais, o envio de expediente ao Governador do Estado de Mato Grosso
do Sul, Eduardo Riedel, solicitando informações detalhadas sobre o andamento do programa MS
Moradia em nossa cidade. Conforme anunciado em 2023, Chapadão do Sul foi contemplado com este
importante programa habitacional, que visa proporcionar moradia digna para famílias em situação de
vulnerabilidade social.
Diante da relevância deste projeto para nossa comunidade, solicitamos as seguintes informações:

1. Qual é a situação atual do programa MS Moradia em Chapadão do Sul? Já foram iniciadas as
tratativas para o desenvolvimento do projeto?

2. Existe um cronograma detalhado com as próximas etapas e prazos para a conclusão das
moradias? Se sim, poderia ser disponibilizado para acompanhamento da população?

 

JUSTIFICATIVA
Solicito que as informações sejam fornecidas de forma clara e objetiva, a fim de garantir a
transparência e a adequada comunicação à comunidade sobre os esforços para promover a
promoção de um programa habitacional de relevância no município.

Sala das Sessões, 14 de Junho de 2024

V. C
Vereador(a) - Republicanos
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